

22 octobre 2022

La 44^e édition du Cinemed est lancée

CINÉMA

La salle de l'Opéra Berlioz était pleine à craquer vendredi soir pour "L'immensita", film italien avec Penélope Cruz. Si l'actrice n'était pas présente, son réalisateur a mis l'ambiance.

Vincent Pourrageau
vpourrageau@midilibre.com

Le coup d'envoi de la 44^e édition du festival Cinemed a été donné ce vendredi à l'Opéra Berlioz. Si les cinémas ont eu du mal à combler leurs sièges en septembre, le festival du cinéma méditerranéen a encore une fois fait carton plein pour sa soirée d'ouverture.

Géraldine Laporte, chargée de la programmation, et Christophe Leparç, directeur du festival, ont introduit cette soirée à laquelle ont assisté le maire de Montpellier et quelques adjoints. Mais l'ambiance a été mise par les

400 lycéens venus de toute la France, laissant éclater leur enthousiasme. Le directeur a évoqué « deux années chaotiques » et un « constat inquiétant » pour le cinéma. « Notre rôle en tant que festival est de combattre le repli sur soi », a répliqué la maîtresse de cérémonie.

Le film choisi pour inaugurer cette édition, on le doit à Emanuele Crialese. Pour *L'immensita*, le réalisateur italien s'est inspiré de sa propre enfance, laissant de côté l'histoire de sa transition. Emanuele Crialese a en effet fait son coming out à Venise où le film était présenté, précisant qu'il était « né biologiquement femme ». Le réalisateur était présent sur la scène de



Le réalisateur Emanuele Crialese a improvisé un flash mob. CINEMED

l'Opéra Berlioz, où il a improvisé un flash mob, faisant lever les bras des spectateurs. Effet garanti.

Point de Penélope Cruz. La star espagnole, qui incarne une mère insufflant de la fantaisie à ses enfants, a tout de même régalié le public sur grand écran. N'est-ce pas là, l'essentiel ?

Nous n'avons pas vu non plus le couple Rachida Brakni et Éric Cantona qui va présider le jury de cette 44^e édition. Il arrivera en milieu de semaine pour se

faire un visionnage marathon des films en compétition pour l'Antigone d'Or qui sera remis dans une semaine, à l'issue d'une édition faite d'avant-premières, de rétrospectives, de séances décalées. Cela devrait « contribuer au retour du public dans les salles », a-t-on entendu. On espère que ce vœu se réalisera.

> Cinemed, jusqu'au samedi 29 octobre. Au Corum, à Montpellier. Infos et programmation : cinemed.tm.fr